



Dépêche n°108/04

Redevance : la CFDT rencontre des parlementaires.

La Fédération des Finances et la Redevance CFDT ont rencontré des membres du groupe parlementaire socialiste à l'Assemblée Nationale. Elles ont pu faire connaître les positions fédérales à deux députés socialistes en charge du dossier (Didier Mathus et Patrick Bloche) sur le sujet de la Redevance.

Le positionnement de la CFDT en faveur d'un financement garanti de l'audiovisuel public et du maintien du service de la Redevance n'a pas eu l'air de choquer. Les explications techniques apportées par les militants de la Redevance ont été appréciées.

La CFDT est à la disposition de tous les élus souhaitant la rencontrer sur le sujet.

Conférence de presse interfédérale.

Les fédérations des Finances organisent une conférence de presse, le 22 juillet à 15 heures afin de sensibiliser encore plus le grand public.

De telles rencontres peuvent également être organisées localement.

Paris, le 21 juillet 2004